

中京中だより

学校通信 No. 2 通巻188号
令和 4年 5月 30日

「三つの間」

皆さんは「三つの間」という言葉を聞いた事がありますか？最近の子どもたちは、ちょっとしたことすぐ骨にひびが入ったり、骨折したりするなど、けがをすることが多いと聞きます。文部科学省が行っている「体力・運動能力調査」では、年々子どもの体力が低下しているそうです。原因として、子どものスポーツや外遊びの減少、遊び場の減少、仲間の減少があげられています。

つまり、三つの間とは、「時間」「仲間」「空間」のことを言います。

今、この「三つの間」というものがなくなり、体力の低下等に影響が出てきていると言われています。

塾や習い事…様々なスケジュールが子どもには待っています。ゆっくりと遊びに「時間」を使う事も少なくなってきていています。

空き地や公園での遊びができなくなっていました。それは、空き地や公園が減り、かわりにマンションや家、駐車場…などが建っています。さらに、外遊びの経験も少なく、遊びの変化から、自分の部屋でテレビゲームで遊ぶ、という事が多くなってきています。「空間」の変化と減少です。さらに、上級生達との遊び、近隣の子ども達との繋がりも減り、「仲間」の繋がりが非常に薄なってきています。そして、「仲間」との遊びではなく、テレビゲームでの一人遊びが増えているのではないかでしょうか？

この「三つの間」は、体力の低下の問題だけではなく、学校生活においてもとても大切になっています。

『時間』中学校生活は、小学校の半分の期間しかありません。時間の使い方が上手でなければ、中学校生活はあつという間に終わってしまいます。有意義な中学校生活を送るためにも時間を大切に使ってください。

『仲間』中学校で初めて出会った仲間もたくさんいると思います。また今後、大人になっても付き合っていくことになる親友が、中学校で見つかるかもしれません。せっかく出会った仲間を大切にしてください。何気ない言葉などで傷つけることのないよう、お互いを認め合える集団になって欲しいと思います。

『空間』クラスや学校が居心地の良い、安心できる空間にしていくことが大切です。そのためには、学校教育目標やクラス目標が達成できるようにみんなで協力し、目標に向かって努力することが大切です。

これからも「三つの間」を大切に学校生活を送ってください。もちろん最初に書いた「体力向上」も大切に！



教頭 筒井 清之

【お知らせ】

京都市では、6月を道徳教育の強化月間として位置づけています。

7月の予定

1日(金)1組合同球技大会、代議・専門委員会 6日(水)2年確認プログラム

11日(月)～16日(金)三者懇談 13日(水)よんきゅうあいさつ運動 20日(水)終業式 21日(木)～8月23日(火)夏季休業

6月預かり金振替は 10日(金)と27日(月)です。
1年、2年1組、3年 5,000円 2年 2,970円

『修学旅行四国方面5/24(火)～5/26(木)』

今年度の修学旅行は、四国方面でした。3年生は2年生の1月から事前学習に取り組み、修学旅行委員を中心に準備を進めてきました。その結果、学校では学ぶことのできない多くのことを体験できました。心に残る修学旅行となりました。



修学旅行のスローガン

「讃岐うどんから始まる友情物語」
～気をつけよう！右向いて左向いて誰もいなかつたら迷子です～



春季大会の結果

野球部

1回戦敗退

サッカー部
陸上競技部

4回戦進出（ベスト16）

男子砲丸投げ 4位 M.U君
男子円盤投げ 8位 I.S君
女子走り高跳び 6位 S.Kさん

男子バスケットボール部 4回戦進出（ベスト16）

女子バスケットボール部 1回戦敗退

バレーボール部 2回戦進出



二条城フィールドワーク

5月25日（水）、1年生は二条城フィールドワークに取り組みました。事前学習で調べた内容をもとに、二条城を訪れる観光客の皆さんにインタビューをしました。皆さんから聞き取った内容や活動の様子は、総合的な学習の時間を利用してポスターにまとめ、文化祭で展示を行う予定です。



休日参観（6月11日・土）の代替として、授業参観（6月10日・金）を開催します

今年度も新型コロナウィルスの感染防止として、休日参観を中止とさせていただきます。その代替として、平日にはなりますが授業参観（5,6限）を行います。ご都合がつきましたら、ご参観ください。